

Unser Klassenbaum der 2 D Klassen Sj 08/09

von Bendeikt Hirschler und Matthias Widmann

Im Herbst hatten wir als Biologieaufgabe ein Herbarium zu gestalten. Dabei kamen wir, die 2 D-Klasse, auf die Idee, einen Klassenbaum zu pflanzen. Von diesem Einfall war die ganze Klasse begeistert. Wir sammelten Geld und hatten auch schon einiges vom Beerenbuffet am Tag der offenen Tür. Frau Prof. Bauer-Moser besorgte den Baum. Die Wahl fiel auf eine Traubeneiche. Unser Bäumchen ist knapp zwei Meter hoch. Es trägt die Nummer 70 des Waldlehrpfades am Schulgelände.

Anfang November begannen wir mit dem Ausheben eines Loches auf der Wiese vor dem Schulgelände. Immer drei von uns durften 15 Minuten lang graben – in der Bio- und PH-Stunde! Das war eine mühsame Arbeit, aber es machte viel Spaß! Je tiefer wir gruben, umso beschwerlicher wurde es.

Am Freitag, den 21.11.08 war es dann so weit. Endlich konnten wir den Baum einpflanzen und die Erde wieder anhäufen.

Hoffentlich wurzelt unser Baum gut an und wächst schnell. Er soll unsere Klasse mit der Aufschrift „Klassenbaum der 2 D Schuljahr 08/09“ noch lange begleiten.